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○日時 平成30年３月22日 午前10時30分開会 

○場所 委員会室 

○議件 

１．行政視察の実施について 

２．その他 

───────────────────── 

○出席委員（８名） 

 委  員  長    金 兵 智 則 

 副 委 員 長    立 崎 聡 一 

 委 員    小田部   照 

            川原田 英 世 

            永 本 浩 子 

            古 都 宣 裕 

            松 浦 敏 司 

            渡 部 眞 美 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○委員外議員（１名） 

 議 長    工 藤 英 治 

─────────────────────── 

○傍聴議員（０名） 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    大 島 昌 之 

次     長    細 川 英 司 

総務議事係主査    寺 尾 昌 樹 

 

午前10時30分開会 

○金兵智則委員長 お疲れ様です。 

 ただいまから総務経済委員会を開きたいと思いま

す。 

 本日の議件は、行政視察の実施についての１件と

なります。 

 行政視察につきましては、３月９日の総務経済委

員会において、５月14日の週、第３週目に実施する

ことまで決定していただきました。 

 本日は、日程、出発日、視察項目、視察などにつ

いて御協議を願いたいというふうに思います。 

 また、あらかじめ各委員の皆様から持ち寄ってい

ただきました、候補地の資料を別紙にまとめており

ますので、ごらんいただければというふうに思いま

す。よろしいでしょうか。 

 皆様から持ち寄っていただいた資料を多々あった

んですけども、いろいろ御検討させていただいた結

果、視察項目に関しては、今皆様のお手元にある民

泊関係のものが２点。それとそのあとが廃熱利用に

よる農業生産、そして最後が、クルーズ客船の受け

入れ状況でございます。 

 ポートセールス関係ということで資料をつけさせ

ていただいてます。 

 視察項目に関しては、この３点にしようかという

ふうに思ってるんですけどいかがでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、視察項目はその３点ということにさせ

ていただきます。 

 視察先についてでありますが、資料にありますと

おり、民泊は２つ資料付けさせていただいておりま

す。 

 廃熱利用の農業生産に関しては、宮崎県宮崎市の

この夢逢いファーム。 

 そしてポートセールス関係については、近年急激

な伸びを見せてます長崎県佐世保港、上から１、

２、３、４、５、６、７、８行目を見ていただけた

らと思いますが、24年から28年にかけて64倍と、１

件が64件になっているので64倍というところと、あ

と、今、網走で15万トンクラスの船の調査をすると

いうことだったんですが、今、佐世保港ちょうどそ

の15万トンクラスの入港の整備をされているという

ところもあったので、ここがいいのではないかとい

うふうに思ったところです。 

 あと民泊に関してなんですが２点、ちょうど違う

委員から出していただいたところもあるので、ここ

はちょっとどうしたらいいかなということで皆さん

に御相談をしたいところでありますが、いかがでし

ょうか。 

 １件目が、長崎県の南島原市。 

 ２件目が、長崎県、牡鹿島の取り組みというころ

であったんですが、この辺についてはいかがでしょ

うか。 

 一旦休憩したいと思います。 
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               午前10時33分休憩 

               午前10時35分再開 

○金兵智則委員長 それでは、再開をいたします。 

 視察先なんですけども民泊に関しては、人口規模

もろもろも考えまして南島原市ということにさせて

いただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

    〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それではその３箇所、視察先、視察項目に関して

はその３箇所にしたいと思います。 

 続きまして日程なんですが、出発日５月14の週と

いうことで、例年火曜日出発が多いということなん

ですが、５月15日火曜日出発ということでよろしい

でしょうか。 

    〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 ではそのようにさせていただきます。 

 これで、大まかな概要が決定いたしました。 

 この後ちょっと事務局と相手先との調整となりま

す。 

 その関係で今、決定したことが、そのまますんな

り全て通るかどうかというのはちょっと相手先があ

ることなのでわかりませんので、その先、もし何か

変更等があるということがありましたら、その先

は、後は正副委員長に一任をしていただきたいとい

うふうに思いますがいかがでしょうか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 変更もろもろそれらも含めて、正副委員長に一任

をしていただくという形にとらせていただきます。 

 これで、きょう決めなければいけない行政視察に

ついては、全て終わりました。 

 委員の皆様から何かありますでしょうか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 なければこれで総務経済委員会を終了させていた

だきます。 

 お疲れさまでした。 

午前10時37分閉会 

 


